



Der Männergesangverein trauert um seinen langjährigen Sänger

## **Mathias Becker**

der am 12. Juni 2024 im Alter von 70 Jahren nach längerer schwerer Krankheit, aber eigentlich auf dem Weg der Besserung, dann doch plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Mathias trat dem MGV Concordia Alfter im Jahr 1997 bei und unterstützte diesen über 25 Jahre stimmgewaltig mit seiner Stimme im 2. Tenor. Er war zeitweise Vorstandsmitglied und unterstützte bzw. beriet den Verein insbesondere in juristischen Fragen. Aber auch bei Veranstaltungen stand Mathias immer mit vorne, wenn es ums Anpacken ging.

Nachdem er von der evangelischen Kirchengemeinde Alfter zum Presbyter gewählt worden war, zog er sich aus der Vorstandsarbeit im MGV zurück, weil er sie nicht mehr nach seiner Vorstellung durchführen konnte. Dennoch stand er dem MGV immer mit Rat, Tat und Stimme zur Seite. Auch ermöglichte er Chorproben in der evangelischen Kirche, wenn ein anderer Probenraum nicht zur Verfügung stand.

Wir verlieren mit Mathias einen sympathischen und treuen Sänger und Unterstützer, der eine große Lücke hinterlässt.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau Ulla, seinen Kindern und den Familienangehörigen. Wir werden Mathias in guter Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

## Für den Vorstand

Dieter Ried Vorsitzender